

José Antonio Viera-Gallo explica que aún se mueven en el campo de las hipótesis

## Embajador de Chile en Argentina dice que vuelo no identificado en el Estrecho podría ser de “una organización criminal”

**S**in duda el registro de “tráfico aéreo no identificado”, como fue referido por la ministra de Defensa, Maya Fernández, fue una situación que levantó interés en los medios, especialmente luego de que este mismo año ya hubo precedentes de conflictos territoriales en la boca del estrecho de Magallanes por los paneles solares instalados en el hito 1. Este domingo, en una breve entrevista con El Mostrador, el embajador chileno en Buenos Aires, José Viera-Gallo, negó una relación entre ambos sucesos y señaló que una de las hipótesis que barajan es que haya sido vuelo de “una organización criminal”.

Pocas palabras y espacio dedicó a abordar esta materia el dos veces embajador en Argentina, un conocedor de la política argentina. En primer lugar, confirmó lo que ya es sa-

» Viera-Gallo planteó que “suele suceder en el sur que ocurran este tipo de episodios”, agregando que espera que “se pueda aclarar pronto”

bido y fue informado en primer lugar por la ministra de Defensa: la Fach está investigando. Desde Argentina fueron enfáticos en señalar de que no se trató de una aeronave militar.

En ese sentido, indicó que “suele suceder en el sur que ocurran este tipo de episodios”, agregando que espera que “se pueda aclarar pronto”. Consultado sobre su relación con la polémica de los paneles solares en el hito 1, apuntó que no advierte “ninguna relación entre ambos hechos. En el caso de los paneles, se trató de un error que fue subsanado con prontitud. En esta oportunidad no sabemos qué sucedió: puede ser un particular

que perdió el rumbo o una organización criminal. Nos movemos en el campo de las hipótesis mientras está en curso la investigación”.

El caso se ha caracterizado por una ausencia de vocerías regionales, quienes directamente consultados por la materia no han emitido declaraciones a medios locales. En tanto, las vocerías sobre la materia han venido desde los ministerios de Defensa, Relaciones Exteriores y Cancillería, quienes han dado luces sobre la materia. Hasta el momento, lo cierto es que sigue en investigación y queda pendiente las aclaraciones de las instituciones oficiales. /LPA



José Antonio Viera-Gallo, embajador de Chile en Buenos Aires, Argentina.

Foto: Archivado/LPA